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Baumfällungen in der Friedrich-Engels-Straße (Frage von Herrn Jäkel im RSOU am 
21.02.2002): 
 
Herr Bolze erklärt, dass in der Fr.-Engels-Str. 7 Bäume zu Fällung genehmigt wurden. Es erfolgt 
Ersatzpflanzung von 16 Bäumen 
 
Herr Jäkel fragt nach den Fällungen und Pflanzungen in diesem Bereich.  
 
Herr Bolze wird die Frage zur Beantwortung an den Fachbereich Straße und Stadtgrün weiter-
leiten. 
 
 
DSD-Standort Schillerplatz (Frage von Herrn Jäkel im RSOU am 21.02.2002): 
 
Herr Bolze erklärt, dass der DSD-Standort zweimal wöchentlich geleert und gereinigt wird. 
 
Herr Jäkel fragt, ob die verlagerten Gelben Tonnen auch öfter geleert werden können, wenn 
diese voll sind. 
 
Herr Reich erklärt, dass der Leerungszyklus nicht beliebig geändert werden kann. Dies ist 
kostenmäßig nicht tragbar. 
 
 
 


